

## Schwarzwaldverein ändert den Namen

**Überlingen** (tmu) Der Schwarzwaldverein Überlingen ändert zum 1. Januar seinen Namen in Linzgauverein. Damit macht sich der Verein zugleich unabhängig vom Hauptverband im Schwarzwald. „Wir können viele der Vorteile des Hauptverbands nicht nutzen, durch unsere Entfernung zum Hauptverband“, begründet Vorsitzende Sonja Schuster die Entscheidung gegenüber dem SÜDKURIER. Die Abstimmung sei einstimmig ausgefallen, berichtet Schuster. Einer der vielen Gründe: Der Hauptverband im Schwarzwald mische auch politisch mit, dies wolle der Schwarzwaldverein Überlingen nicht, erzählt Schuster. Ein weiterer Ausschlag gebender Punkt sei die kommende Preiserhöhung: „Unsere Wanderführer und der Vorstand arbeiten alle ehrenamtlich; der Jahresbeitrag von nur 25 Euro bleibt stabil.“ Der Hauptverband erhöht seine Preise zum 1. Januar. Bis jetzt wurden 18,50 Euro pro Mitglied an den Hauptverband überwiesen, dieser verlange jetzt 24 Euro pro Mitglied. Das sei für den Überlinger Verein nicht tragbar, schildert Schuster die Beweggründe. Der Vorstand habe die Mitglieder befragt und gemeinsam habe man dann entschieden auszutreten, so die Vorständin. Die einzige Bedingung des Hauptverbandes im Schwarzwald sei es, dass der Name Schwarzwaldverein von den Überlingern mehr verwendet wird. Deshalb erfolgt die Änderung in „Linzgauverein - Wandern, Radfahren, Natur erleben“. „Wir schauen optimistisch in die Zukunft und freuen uns auf viele schöne, interessante Begegnungen und Momente. Ein Verein lebt von Menschen, die mitmachen“, schreibt Schuster an die Mitglieder. Das Programm werde künftig vielfältiger, kündigt sie an. Weitere Informationen erteilt Vorsitzende Sonja Schuster unter Telefon 07551 3720 oder per E-Mail an [info@linzgauverein.de](mailto:info@linzgauverein.de). Außerdem gebe es bereits unter <https://linzgauverein.de> eine neue Homepage, teilt sie mit.

Südkurier Üb.

Samstag 9.12.23